

¿ TOBARRA, MURCIANA ?

Barcelona, 14 de Mayo de 1980

D. Francisco Fuster Ruiz
Director de "Al-Basit.
Revista de Estudios
Albacetenses".

Distinguido paisano:

En fechas de Semana Santa pasada me detuve en Albacete, camino de Tobarra, mi pueblo. Hacía muchísimo tiempo que no pasaba por Albacete puesto que mi itinerario normal es Valencia, Almansa, Montealegre, Fuente-Alamo, Ontur y Tobarra. Pero ya que estaba en Albacete aparqué el coche y me dí una vuelta por el Altozano para saludar a la Bicha de Balazote y respirar el encanto de los jardines que me traían recuerdos de mi infancia en forma de médicos, ferias, institutos, etc. . Y descubrí en un quiosco AL-BASIT. Inmediatamente me suscribí a ella y os pedí que me enviaseis todos los números atrasados que tuvieseis. Desgraciadamente solo me habeis podido mandar los números uno y cinco. Os felicito por la rapidez y la cordialidad con que he sido atendido pues, en contra de lo que es costumbre, me habeis mandado los libros en la confianza de que yo, después, os enviaría el dinero. Con ello ratificais el que *los manchegos* (verás que subrayo *los manchegos* puesto que va a ser el leit motiv de mi carta) tenemos un corazón más grande que la Finca de los Llanos.

Naturalmente, he "devorado" lo que me habeis mandado.

Quizás sea este el momento de presentarme. Bien, soy un tobarreño, enamorado de su pueblo hasta lo patológico. No ofrezco nunca otra carta de presentación. Pero voy a abusar de los amigos. Puedes preguntarle por mí a Don Juan José García Carbonell al que quiero, respeto y admiro. También pueden preguntar por mí, en mi pueblo. Como es pequeñi-